

あなたの心にジャストミート 5月5日メッセージ
キリストが来られたなら(ルカ 3:1-17)

今日の聖書箇所では、最初に統治した人や地名が出て来ますが、それを見ると、その時代の状況がサタンが最高に暴れた時だと分かります。そのときに、キリストはその働きを始められました。最高の危機や問題、苦しみの時こそ、キリストの働きを期待しましょう。

1. 人の問題が解決不可能な創世記 3 章であることが明らかに。

1) 創世記 3:15 の成就

人間の問題は、世の中で教えていることではなく、創世記 3 章の罪の問題です。その解決は、創世記 3:15 の女の子孫が蛇の頭を踏み砕くしかありません。その創世記 3:15 の成就で、イエス様がキリストとして来られました。

2) 創世記 3 章の事実

人の問題は、創造の神様から離れ、たましいが死に、悪魔に捕らえられ、身分(存在)が悪魔の子どもになってしまったことです。生まれながら御怒りを受けるべき子であり、滅びの運命を抱えて生きて行くことが本当の問題です。それを知らないで、悪魔(サタン)のわなに引っかかり、宗教、偶像、イデオロギーなどを追及します。それでは、本当の問題は解決できないので、精神的な問題、病気、家庭や人間関係が崩壊して、戦争も起こります。

3) 表の理由にとらわれず

私たちは、自分なりに問題の理由を考えていますが、それは表に現れていることだけにすぎず、本当の問題ではありません。しかし、それを知らないで、がんばったり、あきらめたり、傷ついたり、傷つけたりを繰り返しています。

4) 女の子孫だけに

本当の問題は、人間では解決不可能な霊的問題で、創世記 3 章の問題です。ですから、その解決になる本当の希望は、女の子孫だけなのです。蛇の頭を踏み砕き、勝利されるキリストだけが希望です。

2. 悔い改めだけが生きる道であり、悔い改めは当然のこと。

1) 4-6

イエスが唯一の希望のキリストに間違いのないなら、悔い改めるしか生きる道はありません。それ以外には道はありません。悔い改めるのは当然のことです。

2) 解決不可能な問題を認めて

悔い改めとは、人間の問題は、神様から離れたこと、悪魔のしわざによるものなので、解決不可能な問題であったのに、それに気づいていなかったことを、神様の恵みによって認めることです。

3) 今までの道(希望)を捨てて Uターンする
今まで自分が希望を持っていたことは違っていたことを認め、すべて捨てて、Uターンすることが悔い改めです。間違ったことを反省するではありません。人間の本当の問題を知らなかったことを認めて、今までの努力をすべて捨てて、偶像を捨てて、Uターンすることです。本当の問題が分かると、自分が希望があると思っていたこと、より良い社会になると思っていたこと、哲学、思想、知識、イデオロギー、道徳倫理を守ること、だれかのせい、なにかのせいだと思っていたこと、頼っていたことすべてを捨ててイエスに Uターンするようになるのです。

4) 真の悔い改めない宗教的満足警戒

バプテスマのヨハネがバプテスマを授けていたときに、パリサイ人やサドカイ人たちが

来たので、ヨハネは「まむしのすえたち」と言います。宗教的満足を求めていることに対して、そのようなことを求めるのではないと言ったのです。

5) 間違っていた人生を認める

どうしたら良いのですかと問うた人々にバプテスマのヨハネが答えたのは、行いを改めなさいということではありません。今までの人生が間違っていたことを素直に認めなさいということです。そのようにがんばってきたことは、答えもなく、救いでもないで、そうではなく、キリストに向かいなさいということです。

自分の問題は人間では解決不可能な霊的問題だと素直に認め、今まで問題の解決のためにもがいていたことをすべて捨てて、唯一の希望のイエスに向かいなさいということです。それを認めるなら、当然、悔い改めます。私たちがキリストだけを希望にすべてをちりあくと告白しましょう。イエスをキリストと信じて受け入れるなら、内に聖霊が宿る神の神殿になっています。神

の子どもだと言われます。キリストのうちにあるので、新しい存在になっています。過去も問題も、終わったことです。信仰によって感謝して新しい人生の生き方をしましょう。ヨハネは水でバプテスマを授けましたが、本当のキリストは、聖霊のバプテスマを授けると言われています。キリストの御名で祈れば、聖霊のバプテスマが与えられます。それがクリスチャンの生き方です。時空超越する力が与えられます。御座の力、三位一体の神様の力が臨んで、すべてが変わるのです。約束を信じて祈りましょう。他にこだわることなく、聖霊に満たされることを優先順位にして、祈り求めましょう。その結果が現れ、証人となります。ただキリストに向かって祈っていた初代教会のように、祈りに専念しましょう。

イエス様をキリストと信じ受け入れて、そのキリストにあって神殿(I コリント 3:16)であることを感謝し、聖霊のバプテスマ(使徒 1:7-8)を祈り、新しい人生を始めましょう!

1 部-ルカ 3:1-17 キリストが来られたなら

なるほど/キリストが世に来られたことにより、人間の問題が解決不可能な創世記 3 章であり、だからキリストだけに希望があり、悔い改めだけが道であり、悔い改めは当然であることが明らかになった。

ならば/キリストだけに希望を見て、すべてをちりあくと告白しよう! そのキリストにあって神殿である確信を持ち、聖霊のバプテスマを祈り証人の道を歩もう!

2 部-マルコ 1:21-28 悪霊を追い出すイエス様

なるほど/この世を混乱させ人々を苦しめる悪霊は、キリストだけを恐れるし、だからキリストを持つ信者には悪霊を追い出す権威がある。

ならば/霊的事実に基づいて人生のミッションを見つけ、そのミッションの為に自分の中のやぐらを変えよう! それで、使徒 1:7-8 に立って 3 集中の祈りに入ろう!